



DAEM de Chillán firma convenios para fortalecer recursos educativos

Empresas como Masonite, Falabella y BlueMix, junto a instituciones como Inacap, Virginio Gómez, universidades como la del Bio-Bio y Concepción; Fundación María Inés Fuller y la familia Bonometti Brogi, Círculo Árabe de Chillán y Rotary Club; destacan por su valiosa contribución a la educación municipal de Chillán.

El DAEM de Chillán ha establecido convenios con diversas organizaciones para fortalecer la infraestructura y los recursos educativos en los establecimientos de la comuna.

El más reciente acuerdo se firmó entre la Ilustre Municipalidad de Chillán y la empresa internacional Masonite, una firma con más de 90 años de trayectoria, reconocida mundialmente como fabricante de puertas y con presencia en más de 80 países.

Este convenio incluyó una donación de US\$6.500 por parte de Masonite, destinada a la adquisición de cinco packs de 100 libros cada uno, para el Programa de Educación Patrimonial (EPE) que se imparte en las escuelas y liceos municipales.

Jorge Osorio, gerente de la Planta Chillán de Masonite, destacó la importancia de este tipo de iniciativas para la empresa: "Uno de nuestros principales objetivos es ayudar a las personas a superar barreras. Nos comprometemos a brindar apoyo a quienes más lo necesitan, y en esta ocasión, nos enorgullece respaldar a las escuelas y liceos de Chillán. Este convenio refleja nuestro compromiso con el bienestar de los niños y niñas, quienes son el futuro de estas comunidades."

El Programa EPE fomenta el desarrollo de la identidad local entre los estudiantes de enseñanza básica, integrando contenidos interactivos sobre el patrimonio de Chillán en la asignatura de Historia y Ciencias Sociales.

Marco Aguilera Marchant, director de Educación Municipal de Chillán, expresó su gratitud: "Estamos profundamente agradecidos con Masonite y con todas las empresas que han contribuido a construir una educación pública de calidad en nuestra comuna. Esta donación permitirá que nuestros niños y niñas sigan aprendiendo sobre la cultura, el patrimonio y la historia de nuestra ciudad. Sin duda, es un gran aporte para el fortalecimiento de la educación pública".